

# *Rafael Correa anuncia transmisión de ‘Enlace Digital’ por Facebook para combatir la infamia*

---



Bruselas, 10 ago (RHC) El acostumbrado programa televisivo ‘Enlace Ciudadano’ del expresidente ecuatoriano, Rafael Correa, sigue convertido en el ‘Enlace Digital’ el cual será transmitido a través de la plataforma Facebook Live.

Así lo informó Correa mediante un video publicado en dicha red social y compartido en su cuenta Twitter, donde informó que el próximo sábado 12 de agosto realizará desde Bélgica a las 10:00 (hora Ecuador) la transmisión para que el pueblo ecuatoriano y el mundo puedan sintonizarlo.

“Los invitamos al “Enlace Digital 01”, este sábado 12 de agosto a las 10h00. “Nada soy, nada valgo, nada pretendo, nada quiero para mi, todo para vosotros, que sois el pueblo que se ha hecho digno de ser libre”. Eloy Alfaro Delgado.”, fue el enunciado del video que dirigió Correa.

En entrevista realizada, a través de Facebook, por el cineasta y candidato presidencial chileno, Marco Enríquez-Ominami, el ex jefe de Estado ecuatoriano afirmó que un enlace semanal servirá para aclarar tantas mentira y tonterías que se

hablan.



**Radio Habana Cuba**